
Ing.	Luigi	Caporicci	
Via	Tiziano	18	-00073	Castel	Gandolfo	(Rm)	

CHI	SONO:	
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PERCHE	MI	CANDIDO	

E’	dal	2015	che	sono	socio	di	E-valuations	,	ed	in	questi	anni	ho	potuto	apprezzare	l’alta	

professionalità	 della	 dirigenza	 e	 conseguentemente	 di	 tutta	 la	 struttura,	 che	 ha	 alimentato	

l’entusiasmo	di	continuare	a	 	 far	parte	di	quest’associazione.	 	Oggi	si	presenta	l’occasione	di	

potersi	candidare,	di	cui	ringrazio	 la	presidenza,	che	io	vedo	più	come	opportunità	per	dare	

un	contributo	dialettico	all’esaltazione	dell’associazione.		

“Libertà	è	partecipazione”	diceva	una	nota	canzone,	ed	io	credo	fermamente,	che	sia	un	

concetto	 validissimo,	 che	 dà	 valore	 anche	 alla	 solo	 voglia	 di	 partecipare.	 La	 mia	 è	 una	

proposta	di		leale	collaborazione	finalizzata	a	migliorare	come	possibile,	da	dentro,	o	anche	a	

lato,	la	valenza	dell’Associazione.		

Come	tutti	gli	organismi,		rappresentati	per	elezione	diretta,	può	accadere	che	si	allenti	

il	 legame	 dall’esperienza	 di	 base	 rispetto	 alle	 problematiche	 più	 ampie	 di	 cui	 si	 occupa	 il	

vertice.	L’iscritto	partecipa	dei	grandi	progetti,	ma	poi	può	trovarsi	solo	nei	problemini	di	tutti	

i	giorni,	che	magari	con	un’indicazione,	un	consiglio,	un	suggerimento	possono	essere	risolti.	

	Quello	che	mi	prefiggo,	se	sarò	chiamato	a	partecipare	al	Consiglio,	è	di	proporre	ed	

organizzare	una	struttura	interna,	che	si	pone	a	disposizione	degli	 iscritti,	per	problemini	di	

tutti	 i	 giorni:	 dove	 e	 come	 trovare	 un	 dato,	 un’applicazione,	 un’esperienza,	 e	 persino	 ove	

occorra	 il	 suggerimento	per	 risolvere	una	difficoltà.	 	 	Un	 “tutor”	a	disposizione	degli	 iscritti	

che	può	dare	un	supporto	continuo	al	socio	senza	oltre	ai	possibili	contatti	della	piattaforma.		

L’associazione	già	dà	contributi	ed	aiuti	per	i	grandi	programmi	ed	i	grandi	problemi.		

Io	 vorrei	 riportare	 le	 problematiche	 della	 vita	 quotidiana	 alla	 possibilità	 di	 essere	

risolte	 tra	 amici,	 in	modo	 più	 facile,	 perché	 per	 qualcuno	 quel	 problema	 si	 scioglie	 con	 un	

semplice	consiglio,	una	semplice	indicazione	di	dove	e	come	trovare	la	soluzione.	

	 	 	 	 	 	 	 	 In	Fede	–	Luigi	Caporicci	


